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Swaruu: El nuevo Orden Mundial ya está implementado en todo el Planeta. Cuando
algo es doloroso mejor decirlo ya. Todo el planeta está bajo su control. Entonces... Lo
que puedo ver con esto es solo más explotación que sale con el bichito de excusa.
Lo que sea que dependa o que les sea útil. Europa será un caos y será el que más
lentamente se recupere en el tema de lo que se pueda ver en las calles.
Ya manipulan todo. Ya tienen todo. Solo les dan a la gente lo que siempre les dan.
Un caos mundial. No pudieron tener su Tercera guerra mundial? Entonces armaron
esta tontería. Pero deben tener a la población siempre en alarma por algo. Por eso el
trabajo de los Médicos aquí es muy importante. Que entiendan que son la clave para
ayudar a la humanidad... dejen de pensar en sus bolsillos y en su fama personal. 
Economía. El que el bicho tire la economía es una tontería, eso lo tirarán o no... por
cuenta propia, con y por sus agendas. No por causas como "fuera de control". La
economía se las pintan como si fuera un ser consciente e impredecible. No lo es.
Esta bajo total control de ellos. Estos psicópatas en poder NO dejarían nada al aire,
al azar. Todo lo controlan. Si se cae, o no, depende de sus ideas y de sus agendas,
no de nada externo o fortuito. Por lo mismo NO soltarían ningún virus de verdad.
Porque NO tendrían ningún control sobre él. Y si algo quieren es control. Y saben
que con los medios basta.
Gosia: Y que pasa con que quieren eliminar 95% de poblacion? Agenda 21. Como lo
harian teniendo el control?
Swaruu: Lo harán como ellos quieran usando armas de alta tecnología, para eso es
el 5G. Pero ya lo hacen sin el 5G. Las vacunas tienen micro chips de nanotecnología
desde el año de 1997. Si la gente no lo cree hoy en el 2020 menos lo creeria en el
1997. Pero es así. Por ejemplo. ¿Que crean que es eso de metales pesados en las
vacunas? Es para aumentar la re-actividad del cuerpo humano ante la radiación
programada de las ondas electromagnéticas de los celulares. Y contienen los
nano-chips. Dicen que eso es para que sirva de "conservador" para las vacunas. Ya
tienen  a los humanos viendo al Internet y subiendo todo al Internet, en donde su IA
lo lee todo, hasta a mi aquí con ustedes.
Ahora lo que desean es que el cuerpo humano sea programable desde el internet.
Pero solo una población pequeña, unos cuantos sobrevivirán físicamente para que
eso se les sea implantado. Es decir los jóvenes y fuertes  "Milenials". Los demás
deberán morir. Es lo que veo. Pero aun tardará. No lo veo como que antes de que
finalice el año. No necesitan eso porque crea un caos que no les conviene.  
También saben que no pueden tener a la gente encerrada porque dejan de ser
funcionales. Estan...  cosechando miedo (lush) y energías bajas de la gente en
estado de supervivencia. Por eso céntrense semillas y no se las den  <---- No se las
den. En este caso con lo mental basta y sobra, pero la acción también es necesaria.  

Esto de que los encierren está haciendo que todos piensen igual, los está nivelando
al mismo pensamiento de las masas. Es el momento de que sean quienes son,
especiales y muy fuertes por dentro. El encierro hace que muchos pierdan la cabeza
porque no pueden interiorizar, no pueden estar consigo mismos. Eso incluye la
convivencia con sus familiares, que no siempre es muy buena. Esto se refleja con las
semillas aún mas, como soledad porque la mayoría de las veces piensan muy
diferente al resto de su familia. Resienten el encierro con personas que no piensan
como ellas y les afecta de otras maneras.



Pero las semillas pueden interiorizar mucho más que los humanos normales. Es el
momento de ser fuertes y tomar el encierro como una prueba Zen. De control. De
que me encerarán en 4 paredes y me quitarán todo menos mi esencia. Quien soy.
Eso nada me lo toca. 
También mientras están así, hagan cosas, no se queden mirando el Internet pues
solo los bombardea de malas noticias, y si provienen de medios oficiales es falso
todo y si no lo es no es nada de importancia. La sobrecarga de información es muy
real. Y si, hay sobrecarga de información porque es contradictoria por todos lados y
los mantiene en un estado de estrés constante y eso baja las defensas y los hace
vulnerables (Y no precisamente al bicho ese inexistente). Deben meditar más, limpiar
la mente. Sean muy Zen ahora.
Hagan cosas en casa que no tengan nada que ver con medios de comunicación,
aprovechen el tiempo para eso. Arreglen lo que está descompuesto, hagan un jardín
de arena y piedras al estilo Japonés. Arreglen su jardín, hagan ejercicio donde
puedan, en su recamara y si tienen en su patio o jardín. El aire esta bien, no hay
nada ahí. Esto los fortalecerá.
Hagan un hobby, lo que deseen. Pintura, escultura, tejido, bordado. Arreglen el auto
que está encerrado. Hagan cosas, no solo Internet y medios. Leer un libro por
supuesto de esos de papel, pero me refiero a hacer algo que los mantenga activos.
Moviendo su cuerpo haciendo algo. Arreglando una silla. Pintando el interior, sean
creativos. Los mantendrá sanos mentalmente. Eso es lo que busco.
Deben alejarse de lo electrónico. O usar lo electrónico para cosas que no tengan que
ver con el tema del bichito. Por ejemplo poner música, peliculas o videojuegos. Pero
el alejarse por completo de todo lo electrónico a favor de la meditación o de la
construcción de un jardín Zen de arena, es lo más recomendable. Se logra tener
mucha introspección y mucha calma interior si se hace cosas con las manos mientras
que en paz se está pensando.
Otra cosa es que los quieren pensando igual que todos. Entonces las semillas tienen
que demostrar que pueden sostener la linea temporal positiva solas. Porque lo que
desean los negativos es que todos piensen al unisono. Y lo consiguen poniendo a
todos en estado de supervivencia. Ya no piensan y todos sus avances espirituales, y
personales  sufren un retroceso a favor de solo pensar en como sobrevivir. Posponen
todo lo espiritual con esto cimentando la linea negativa. Porque las semillas quedan
neutralizadas. Se vuelven más humanos. Porque están pensando igual que ellos
enfocándose en lo que no quieren que pase y eso es lo que pasa precisamente.
Entonces deben saberse aparte del resto por saberse semillas. Ya para estas alturas
deben ya saber que si ellos se sienten semillas entonces SON semillas. Nada de que
necesitan confirmación externa. Eso es mentalidad humana programada. Son lo que
se saben que son. Así trabaja esto. Nada de que "yo pensé que era semilla y salía
que no lo era, que triste yo queria ser semilla". Eso no pasa, nadie les puede decir
qué son.
Vean el lado positivo del encierro, ya no deben correr para ir a sus trabajos,
recuerden lo que eran, lo que son, tal vez les gustaba la pintura, tocar la flauta, el
violín que de seguro está empolvado por ahí, es el momento preciso para volver a
ser ellos mismos.
Pero hay algo más. Algo que aún no se ha dicho lo suficiente. Es bastante claro que
están en el 3D. Y que esto de manifestar todo con la mente es algo que no siempre
manifiesta resultados como ellos quisieran. Muchos reportan que la Ley de la
Atracción no "funciona"- Ya hemos dicho porqué. Pero es parte de la naturaleza 3D.
Entonces no solo piensen positivamente y se enfoquen en todo eso que quieren 
como ya hemos dicho.
Lo que les digo ahora es que hagan algo. Por eso recalco que se pongan a hacer
algo con las manos lo que sea, jardinería, mecánica, pintura tejido. Y que hagan algo



pro-activo acerca del problema que tengan enfrente, el que sea, también del bichito.
Porque si pueden hacer mucho. No solo estar ahí meditando y teniendo buenos
pensamientos y deseos de amor para la humanidad. En otras palabras piensen
positivamente, no se dejen amedrentar, y pónganse a hacer algo!
Piensen positivamente enfoquense en lo que quieren y todo eso, pero trabajen
activamente hacia lo que quieren, no se queden ahí. El enfoque es clave pero lo que
pasa tambien es que no todos tienen esa fuerza de enfoque justo ahora. Entonces el
hacer algo ayuda mucho. Tienen dos opciones: ponerse a llorar o poner manos a la
obra.
Ahora hago un llamado a los Doctores y médicos y cualquier persona con acceso al
problema del bichito. Dejen de ser crédulos con las noticias oficiales y con los datos
oficiales. Su obligación es con la gente. Dejen de lado sus carteras y su deseo de
hacerse ricos apoyando las ventas de fármacos en sus consultorios a costa de la
gente. Porque están siendo cómplices de GENOCIDIO. Y ya se les acaba el tiempo.
El personal médico es la clave aquí para que en masa se sepa la verdad. Que eso
del virus es un timo a nivel global. Atropello a la humanidad. Crimen sin precedentes.
No me tienen que creer a mi. Con los mismos datos que están en linea oficiales se
puede ver todo lo que no está bien, las discrepancias. Aun los médicos más mátrix y
pensando matrix pueden ver que esto no es ningún virus.
La gente NO se está muriendo de nada que no sea normal. Son los mismos que de
todas formas mueren cada año. Todo esta manipulado. Vean los datos. Búsquenlos
ustedes. Hagan algo. Aunque sea salir con el celular a tomar fotos de hospitales
vacios. Y si tienen una grabación de noticiero diciendo que en el hospital  "La piedad
de nuestro señor Rothschild"  hay hileras de muertos y de enfermos, y ese hospital
está cerca de donde viven, sean valientes y tomen vídeo de que está vacío. No se
van a infectar de nada. Y quítense esas mascarillas azules que se ven ridículos
delegando su poder a una mentira.  
Sostengan la linea positiva. Para eso están. Aunque parezca que el mundo se
derrumba a su alrededor. Aunque los encierren en una mazmorra. Su mundo interior
es lo que prevalece.


